
BE THE INSPIRATION

第 2017 回例会　2019. ６. ６　晴　司会　草野会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29 名（27 名）中　74.10％

　欠席：伊東・平山・藤代・松本・守屋・長野・斉藤（英）・斉藤（守）・三須・輪湖・（織戸・相澤）各会員

◎６月三つのお祝い　・会員誕生　：相澤・守屋

　　　　　　　　　　・配偶者誕生：遠田なほみ様

　　　　　　　　　　・結婚祝い　：大原・水庫・松本　各会員

水庫会長

　いよいよ６月に入りました。水庫会長年度も 後の月となります。この１年は個人的にもさまざまな事が

あり、一生忘れられない１年となりました。

　６／１～６／５、ドイツ・ハンブルグでのロータリー国際大会に、橋岡ガバナー、田中ガバナー補佐も参

加されたようです。

　先週６月１日に、相澤会員が中心となってとり行われた、海老川の親水市民まつりに参加してきました。

当日は暑すぎもなく、適度な曇り空で、かなりの人手となっておりました。

　当クラブの大原会員がセレモニーの司会をされておりました。

終月の水庫会長挨拶・鈴木幹事報告 結婚記念日の水庫会長と大原会員
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　来賓として松戸市長はじめ、野田佳彦議員、その他多くの市議会議員、県議会議員の方々がセレモニーに

出席する中、私もなぜか席に座るよう、相澤会員に呼ばれて壇上に上がらせていただきました。

　この親水市民まつりは今回で 34 回目をむかえたとのことですが、そもそもは海老川が昔はかなり汚れてい

て、また大雨が降ると氾濫することも度々あり、昭和 50 年頃に市民活動家であった魚田薫氏が中心となっ

て、「水はきれいに美しく」「呼び戻そう故郷の自然を」「市民みんなが主役です」をテーマとして、多くの

方々が長年海老川の再生に取り組んでこられました。その甲斐あって、現在海老川はきれいな川に生まれ変

わり、治水工事も行われたということです。

　実は魚田薫氏は、私が船橋小学校に在籍していた時の PTA 会長であり、また魚田氏の長男が５、６年生

の時のクラスメイトでもあり、数人で家へ遊びに行ったりと、私も少なからずご縁があります。

　魚田君が５年生の時に海老川で溺れかけたという事件も当時強く印象に残っております。懐かしい当時の

記憶に想いを馳せながら、これからも長くこの「海老川親水市民まつり」が続いていくことを祈りたいと思

いました。

鈴木（隆）幹事

１．例会臨時変更：船橋みなと RC

　・６月 11 日（火）の例会は親睦旅行に振り替え

　　日　時：６月 11 日～ 12 日

　　場　所：熱海伊豆観光　東急ハーベストクラブ熱海伊豆山

　・６月 25 日（火）の例会は 終例会の為、移動

　　場　所：船橋「稲荷屋」　時間　18：30 ～

２．再入会・移籍会員の金子研一君の再入会について、理事会は承認いたしました。

　　つきましては、この決定にご異議ある会員は７日以内に書面にてご連絡ください。

　　クラブ細則第 12 条第１節によりご照会いたします。

３．船橋保健所より　「ダメ、ゼッタイ。」普及運動の実施について

　・期間：2019 年６月 20 日～７月 19 日までの１月間

　・実施要項：地域団体へのキャンペーンポスターの掲示及び子供たちに危険ドラッグに危害について呼び

かける

　・国連支援募金運動の協力　募金箱を設置し協力を呼びかける。

４．そよ風ひろば　はぐくみ一同　様より「竹の子掘り」のお礼状が届きました。

◎理事会報告（６月定例）

１．2019 年規定審議会でのクラブ定款変更に伴う細則の変更についての確認

　　※５／ 30 の例会でクラブ細則変更を承認、（細則第 15 条改正により）

　　　資料については配布通り

　　※承認

２．金子研一元会員の東京中央 RC より船橋東 RC への移籍について

　　※移籍の推薦を承認　本日全会員に公示した。

幹 事 報 告



３．次年度会員増強委員会「会員増強のための会」について　　主催：次年度増強委員

　　日　時：６月 13 日（木）　　時間：18：30 ～

　　場　所：北習志野　「宮川」　会費：3,000 円

　　※現年度・次年度会長幹事　次年度増強委員会　他　参加者 12 名

　　※１名 2,000 円の追加補填を承認　クラブ会議費より支出する。

４．第 2019 回例会　「新入会員歓迎夜間例会」　　主催：親睦委員会

　　日　時：６月 20 日（木）18：30 ～

　　場　所：船橋「ふなぞう」　織戸会員のお店

　　会　費：2,000 円（その他：例会食事費 3,000 円補填）

　　※承認　ご夫人・オブザーバー　参加歓迎

５．今年度会長幹事への記念品について

　　予算：１名３万円（商品券）

　　※承認

６．次年度献血活動について

　　日　時：10 月６日（日）　※ 10 月 10 日（木）の例会を振り替え

　　場　所：ひがふなフェスタ会場　JR 東船橋駅南口

７．次年度プログラム委員会より　※原則、第３例会を夜間例会にする件

　　７／ 18 ・ 10 ／ 17 ・ 12 ／ 19 ・ １／ 23 ・ ３／ 19 ・ ４／ 16 ・ ５／ 21 ・ ６／ 18

　　・12 月 19 日（木）をクリスマス夜間例会にする件

　　※それぞれ承認

８．次年度出席免除会員の確認について

　　相澤友夫・藤井仁毅・織戸　豊・柴田正道・遠田　毅・山口習明　各会員６名

９．次年度名誉会員の確認について

　　・宮坂和市氏・大久保忠男氏・佐々木光博氏・武市　弘氏　４名

「その他」　・三須会員により作成の「入会申し込み書」今後使用することを承認

◎各委員会報告

　出席委員会 遠田委員長　　　　　　　　　　　　　　　　

　親睦委員会　　　「６／ 20　新入会員歓迎夜間例会」 山﨑委員長　　　　　　　　　　　　　　　　

　雑誌会報委員会　「ロータリーの友　６月号」見どころ 草野委員長　　　　　　　　　　　　　　　　

　３つのお祝い　　会員誕生日　６／ ６ 相澤会員 ・ ６／ 17 守屋会員

　　　　　　　　　夫人誕生日　６／ 13 遠田なほみ様

　　　　　　　　　結婚記念日　６／ 24 水庫会長 ・ ６／ 26 大原会員 ・ ６／ 30 松本会員

　　　　本日の卓話　　３つのお祝い　会員スピーチ



・誕生日プレゼント頂きありがとうございました。仲良く頑張ります。 水庫　直子

・幹事での 終理事会が終わり少しホットしています。肩の荷が下りて、なで肩になったかな？　鈴木　隆男

・大原会員、２回目の結婚おめでとう。いろいろありますね。水庫会長、会長職として１年間ご苦労様でし

た。 岡田　敏男

・大原会員、女性も選び方のうんちく、勉強になりました。水庫会員、現在のご主人素敵ですね。

 山本　宏子

・うちの“山の神”の誕生祝いを頂いて、今年は乗鞍岳登頂を目指し、新鎌・佐倉マラソン 10 キロの完走、

益々貫禄がついてきてエライ！ 遠田　　毅

・出がけの電話につかまり、遅参してしまいました。申し訳ありません。 大家　浩明

・誕生祝ありがとうございました。本年喜寿になります。健康寿命を１年でも楽しく生きていきたいです。

 相澤　友夫

・結婚祝いを頂きありがとうございます。６年目の結婚生活を全力で頑張ります！ 大原　俊弘

・バトミントン関東大会で娘が、ダブルス全国３位を破りました。決勝は残念ながら格下に敗れ準優勝でし

た。「監督に叱られた」 山﨑　新一

・２回目の結婚の卓話、世の中多様性の時代となったな～と感じました。 山口　習明

次回予定　６月 13 日（木）　第 2018 回例会

　　　　　　　　　　　　　卓話「国際交流協会の活動について」

　　　　　　　　　　　　　　船橋市国際交流協会　嘉規　洋 会長 様　（船橋西 RC）

　　　　　　　　　　　　　18：30 ～　「次年度会員増強のための会」

　　　　　　　　　　　　　　場　所：北習志野「宮川」

　　　　　　　　　　　　　　参加費：3,000 円

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ６月６日　26,000 円 累計　1,035,500 円

（内記念事業献金 145,000 円含む）

６月13日（木）

　　20日（木）

　　27日（木）　新旧会長幹事バッチ交換・

　　　　　　　新役員の宣誓式

週報今週の担当　　　中　村

６ 月 の プ ロ グ ラ ム


